



Reafirmamos nuestro compromiso con la población afectada tras el derrame

- *Alrededor de 6,000 personas han recibido ya adelantos de compensación hasta la suma de 6,000 soles cada una.*

Lima 21.06.22. La empresa Repsol reafirma su compromiso en cumplir lo acordado con las poblaciones afectadas tras el derrame de petróleo ocurrido el pasado 15 de enero, en las costas de Ventanilla.

Respecto a los pobladores de Chancay que se han manifestado el día de hoy, confirmamos que están registrados en el Padrón Único de Afectados y ya han recibido dos adelantos a cuenta de la futura indemnización que les corresponda. La compañía está dialogando con ellos a fin de atender sus consultas.

Es importante indicar que el 4 de marzo se firmó un acuerdo con el Gobierno del Perú que establece un Padrón Único de Afectados, elaborado por los gobiernos locales con la asistencia técnica de INDECI. A la fecha alrededor de 6,000 personas han recibido dos adelantos de compensación hasta la suma de 6,000 soles por persona.

La prioridad de la empresa -desde el primer momento- ha sido llegar a todas las personas afectadas de los 5 distritos impactados: Ventanilla, Aucayama, Chancay, Ancón y Santa Rosa.

La compañía seguirá manteniendo un diálogo continuo con las comunidades afectadas y las autoridades.

El compromiso de Repsol es absoluto y de largo plazo.